

Buque 'Susurro', al fin partió hacia Cartagena

Escrito por Redacción

Sábado, 16 de Mayo de 2020 16:01 -



Mediante comunicado de prensa la Gobernación de San Andrés informó que este viernes 15 de mayo, después de trabajos articulados entre las autoridades sanitarias isleñas y de la ciudad de Cartagena, así como sus respectivas Capitanías de Puerto, zarpó el buque 'Susurro', que se encontraba en jurisdicción del Departamento Archipiélago.

Es de recordar, que la tripulación de esta embarcación, presentó casos positivos de Covid-19, tras la travesía que realizó entre Cartagena, San Andrés y Providencia, con víveres y productos mercantiles.

La tripulación, con siete personas asintomáticas ante el virus, abordó –supuestamente con buen estado físico– la motonave, recibió el apoyo de la autoridad local y recibirán ahora todo el respaldo de las autoridades sanitarias en Cartagena, donde están al tanto de su retorno en los próximos días para recibir atención profesional especializada.

"Después de que pasen la boya de mar, quedarán en la jurisdicción de la Dirección Marítima (Dimar), de Cartagena; estos casos positivos quedarán en un sitio de fondeo, pendientes de sus EPS con sede en dicha ciudad. Es importante que ellos tengan la confianza que, en caso de alguna eventualidad, puedan ser atendidos", dijo el Secretario de Salud Departamental, Julián Davis.